
法学研究科教授会議事要旨 

 

日 時 平成２９年４月１３日（木）１６時２２分～１７時３５分 

場 所 法経研究棟 大会議室（４階） 

出席者 ４５名（定足数 ２５名） 

オブザーバー ２名 

 

議     事 

 

  （協議事項） 

１．定足数について 

研究科長から、教授２名を定足数から除外することについて説明があり、協議の結果、承認した。 

また、教授２名を定足数に加えることについて説明があり、協議の結果、承認した。 

２．平成２９年度人事計画について 

人事委員会委員長から、平成２９年度人事計画について、資料に基づき説明があり、協議の結果、

承認した。 

３．論文博士の学位論文審査申請について 

研究科長から、論文博士の学位申請がなされたことの説明があった。続いて、投票により、審査委

員を選出した。 

４．学生の異動について 

   教務委員会委員長から、学生の異動について資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

５．平成２９年度授業科目の変更について 

教務委員会委員長から、平成２９年度授業科目の変更について、資料に基づき説明があり、協議の

結果、承認した。 

６．平成２９年度指導教員等について 

教務委員会委員長から、平成２９年度指導教員等について、資料に基づき説明があり、協議の結果、

承認した。 

７．指導教員の変更について 

   教務委員会委員長から、指導教員の変更について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認し

た。 

８．平成２９年度ティーチングアシスタント受入計画について 

教務委員会委員長から、平成２９年度ティーチングアシスタント受入計画について、資料に基づき

説明があり、協議の結果、承認した。 

９．大学院研究生の在学期間延長の取消しについて 

教務委員会委員長から、大学院研究生の在学期間延長の取消しについて、資料に基づき説明があり、

協議の結果、承認した。 

１０．平成２８年度第２学期大学院学生が他の大学院で履修した授業科目の成績について 

教務委員会委員長から、平成２８年度第２学期大学院学生が他の大学院で履修した授業科目の成

績について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

１１．大阪大学大学院法学研究科及び法学部並びに大学院高等司法研究科と北京師範大学法学院及び刑事

法律科学研究院との間における学術交流に関する協定書及び学生交流覚書の締結について 

国際交流室長から、北京師範大学法学院及び刑事法律科学研究院との間における学術交流に関す

る協定及び学生交流覚書の締結について、資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

 

（報告事項） 

１． 部局長会議（３／２１） 

 研究科長から、予算配分及びチケット手配システムについて、資料に基づき報告があった。 

２．教育研究評議会（３／２１） 

３．学生生活委員会（３／８） 

４．人権問題委員会（３／６） 

   人権問題委員会委員から、学生・教職員の学外活動に係る広報の取り扱いについて、報告があった。 

５．ファカルティ・ディベロップメント委員会（３／３１） 

６．国際交流委員会（３／２８） 



７．図書館委員会（３／１４） 

８．全学教育推進機構会議（３／１０） 

９．豊中地区事業場安全衛生委員会 

１０．教育改革推進会議（３／１０） 

１１．運営委員会（４／６） 

研究科長から、指定国立大学法人について報告があった。 

１２．教務委員会（３／２３） 

教務委員会委員長から、研究科オリエンテーション、平成２９年度春・夏学期履修科目並びに研

究計画届の提出手続き及び高度副プログラムの修了判定について、資料に基づき報告があった。 

１３．その他 

（１）学内委員及び部内委員等について 

    研究科長から、学内委員及び部内委員等について、資料に基づき報告があった。 

（２）兼任教員について 

研究科長から、兼任教員について、資料に基づき報告があった。 

（３）学内委員会委員の選出について 

研究科長から、学内委員会委員の選出について、資料に基づき報告があった。 

（４）平成２８年度部局年度計画の達成状況評価について 

評価室長から、平成２８年度部局年度計画の達成状況評価について、資料に基づき報告があっ

た。 

 （５）平成２９年度法学研究科入学者数について 

     教務委員会委員長から、平成２９年度法学研究科入学者数について、資料に基づき報告があっ

た。 

（６）個人情報に関する事故等対応マニュアルについて 

     研究科長から、個人情報に関する事故等対応マニュアルについて、資料に基づき報告があった。  

（７）教員の海外渡航について 

 （８）その他 

     研究推進室長から、今年度もランチミーティングを開催すること、及び大阪大学教員出版支援

制度の応募について報告があった。 


